

Die Feld Schützen Gesellschaft Uesslingen stellt sich vor



Die Legende berichtet von einer Zusammenkunft von tapferen Männern, die im März 1867 die Gründung der Feld Schützen Gesellschaft Uesslingen beschlossen.

Und dass das nicht nur eine Legende ist, beweisen wir, die Schützen, von der FSG heute noch. 152 Jahre ist es her und viel hat sich verändert, bis auf die Kameradschaft und die Treffsicherheit.

Mit den Jahren schlossen sich die Schützenvereine Dietingen und Buch uns an. Bis ins Jahr 2010 schossen wir immer noch auf handgezeichnete Scheiben. Mit Unterstützung der Gemeinde Uesslingen-Buch und unzähligen Stunden Eigenleistung der Mitglieder, durften wir ab 2011 auf moderne elektronische Scheiben schiessen.

Das ermöglichte uns in kantonalen, ja sogar in eidgenössischen Wettkämpfen wieder mitzuhalten. Einige von uns qualifizierten sich schon für solche Wettkämpfe und kamen auch mit Auszeichnungen zurück.

Das Wichtigste aber ist immer noch der Zusammenhalt und die Kameradschaft, die wir pflegen. Auch sind wir stolz, in einer so schönen und aktiven Gemeinde zuhause zu sein.

Wer uns mal in Aktion sehen möchte oder einfach bei einem Spaziergang durch unsere schöne Gemeinde ein klepfen im Hardacker hört, einen Durst verspürt und eine Pause einlegen will; es hat immer einen Platz am Tisch frei. An den Schiessanlässen im September ist jede Frau und jeder Mann eingeladen, teilzunehmen.

www.fsg-uesslingen.ch